

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Lemahabang kawal dan lakukan pengamanan penyerahan surat suara pilwu Desa Lemahabang

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Oct 18, 2023 - 13:20



KAB. CIREBON - Pilwu serentak saat ini memasuki masa pencopotan atribut kampanye seperti spanduk, baliho dan lainnya, dan juga logistik Pilwu mulai di distribusikan ke sekretariat PPS, seperti yang terlihat tadi malam, surat suara pilwu desa Lemahabang mulai di distribusikan ke PPS. Sebagai pemangku kebijakan dalam menjaga stabilitas dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lemahabang, Kapolsek Lemahabang AKP Sutarja SH., MH. perintahkan Bhabinkamtibmas gandeng Babinsa kawal kegiatan penyaluran surat suara dan logistik Pilwu di desanya, Selasa malam (17/10/2023)

Bhabinkamtibmas Desa Lemahabang Brigadir Asep Hendrik dan Babinsa Desa Lemahabang Serda Sutami kawal dan amankan penyerahan surat suara pilwu desa Lemahabang dari percetakan menuju sekretariat PPS Desa Lemahabang.

Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun, Bhabinkamtibmas Desa Lemahabang Brigadir Asep Hendrik menyampaikan "agar PPS Desa Lemahabang, para calon dan pendukung bersama-sama menjaga kondusifitas di setiap tahapan Pilwu di desanya dan juga berharap kepada para pendukung agar aktif dan jangan sungkan untuk memberikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi agar dilaporkan, hal ini tentunya agar Polsek Lemahabang dapat merespon cepat setiap permasalahan yang terjadi" jelas Brigadir Asep Hendrik

Di tempat terpisah Kapolsek Lemahabang AKP Sutarja, SH., MH. berharap kepada Bhabinkamtibmas yang di desanya ada Pilwu serentak untuk bersinergi dengan Babinsa dan selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat terutama dengan calon kuwu dan pendukungnya untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat. Tegass Kapolsek (Humas Polsek LA)